

CIRCUITO INTERIOR

COMO se esperaba, ya fue desmontado el antimonumento de Línea 12 que panistas pusieron sobre Paseo de la Reforma a un año de la tragedia de Olivos.

CUENTAN que muy probablemente no habrá muchos reclamos, porque su instalación causó molestia hasta entre las víctimas del colapso, quienes vieron un lucro político más que un acto de solidaridad.

Y COMO algunos personajes del PAN nacional pensaban lo mismo, lo más seguro es que todo quede en anécdota... ¡y un montón de selfis!

...

EN EL FORO que recientemente tuvo lugar en el Congreso por el tema de los parquímetros, **Guillermo Ávila** — quien acudió en representación de Semovi— recordó que las obras que se hacen con los recursos de las alcancías son responsabilidad de la Secretaría de Obras y de las alcaldías.

CUENTAN que más de un vecino arqueó las cejas, pues cuando se trata de hablar del tema, es él quien mantiene la interlocución con los residentes.

Y SON ellos quienes aseguran que en más de una ocasión ha dicho cifras de recaudación que después cambian o ha desalentado a los interesados con frases como: "ese dinero está en Finanzas y seguro ya se usó en otra cosa".

COMO que hace falta alguien que quite la araña de la confusión a la hora de ver los proyectos, ¿no?

circuitointerior@reforma.com

